

PERS

Bumi Laras Manunggal Gelar Wayang Lintas Generasi Bersama JawaPes

Eriek Rahmat Kuncoro - PERS.CO.ID

Nov 29, 2022 - 11:42



Surabaya - Gerakan aksi peduli budaya dalam rangka memperingati Hari Wayang Nasional dan Hari Wayang Dunia, Media Jawapes bersama Bumi Laras Manunggal menyelenggarakan Pagelaran Wayang Kulit Lintas Generasi dengan menampilkan 20 dalang mulai dalang anak, remaja, dewasa dan senior pada tanggal 26 Nopember 2022 ditaman 10 Nopember atau taman Mundu Tambaksari Surabaya.

Ketua Panitia kegiatan, Rizal Diansyah Soesanto, ST yang juga Pimred Media Jawapes menyampaikan diselenggarakannya kegiatan ini sebagai upaya melestarikan budaya wayang Indonesia yang sangat kaya dan indah.

"Hari ini kita memperingati momen sejarah saat kesenian wayang diakui oleh dunia dimana menggambarkan banyak pembelajaran hidup manusia yang dikemas dengan nilai budaya yang luhur. Untuk itu saya bangga jadi bangsa Indonesia yang punya warisan kesenian wayang," tegas Rizal disela kesibukannya mengatur acara, Sabtu (26/11/2022).

Sanggar Bumi Laras Manunggal adalah sanggar binaan Jawapes yang memberikan pelatihan dalang dan gamelan secara gratis dengan tujuan agar budaya bangsa terpelihara dan tidak hilang tertelan budaya bangsa lain.

Ketua Umum Bumi Laras Manunggal, Dr Ki Adam Suwito, SH, MH dalam sambutannya menjelaskan Wayang merupakan salah satu pilar utama seni budaya Indonesia yang adiluhung. Karena wayang mengandung pelajaran dan simbol bagi nilai hidup bangsa Indonesia.

"Wayang sudah menjadi identitas bangsa yang mengandung pelajaran dan simbol bagi nilai hidup. Dari seni wayang mengajarkan bahwa hidup ini terdapat banyak peran yang dapat kita mainkan," jelas Suwito.

Ditempat lain secara live streaming, Kepala Dinas Komunitas Dan Informatika Provinsi Jawa Timur, Dr. Hudyono MSI memberikan apresiasinya kepada Bumi Laras Manunggal dan Media Jawapes atas penyelenggaraannya kegiatan tersebut.

"Saya sangat apresiasi kepada Media Jawapes dan Bumi Laras Manunggal yang komitmen menjadi wadah pembinaan dan pelestarian budaya sehingga budaya warisan leluhur dapat terjaga," ungkap Hudyono.

Senada dengan Ketua Umum Wartawan Kompetensi Indonesia (Wakomindo) Dedik Sugianto mengucapkan selamat atas diselenggarakannya pagelaran tersebut.

"Jawapes sebagai media yang penuh dedikasi, dimana hingga saat memiliki wartawan terbanyak yang bersertifikat kompeten se Indonesia, mampu berkiprah sebagai penjaga budaya warisan leluhur," tegas Dedik.

Kepala Bidang Hukum DPP Wakomindo, Imam Chambali, SH., MH yang hadir mewakili Ketua Umum sekaligus membuka acara pagelaran dengan menerima gunungan wayang kulit dari Rizal Diansyah Soesanto, ST selaku Ketua Panitia dan diserahkan kepada Dalang Dr Ki Adam Suwito, SH, MH sebagai tanda dimulainya pagelaran.

"Selamat dan sukses atas pagelaran wayang kulit ini. Pagelaran wayang kulit malam ini adalah bentuk kepedulian insan pers dengan budaya bangsa. Dari pagelaran wayang kulit, kita lebih cinta dengan budaya bangsa," ujar Imam Chambali.

Rizal yang merupakan salah satu kepala bidang di DPP Wakomindo menyampaikan walaupun Ketua Umum Wakomindo berhalangan hadir namun dirinya mengirimkan perwakilan untuk hadir diacara pembukaan yang sakral ini.

Sebagai wujud apresiasi, Media Jawapes memberikan plakat cinderamata kepada 20 dalang yang tampil, dimana diserahkan langsung oleh Rizal dalam

ceremony pembukaan pagelaran. ("/Red)